
 

 

 

 

E N T I D A D  D E  C O N S E R V A C I Ó N  P O L Í G O N O  S A N T A  A N A     2 7 / 1 2 / 2 2  A J G - 2 2 / 1 4  P á g i n a  1/2 

 

 

 

ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA 
ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO 
DEL 27 DE DICIEMBRE DE 2.022 

 
 
Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 18:30 horas del 
día de la fecha. 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- Estudio presupuesto instalación de cámaras, toma de decisiones. 

2.- Aprobación contrato empresa limpieza instalaciones E.C. y aprobación 

presupuesto poda en altura paseos Florencia y Siena.  

 

ASISTENTES: 

 
PRESIDENTE: D. Juan Molina Amorós. 
VICEPRESIDENTE: D. Rafael Presentación Antón. 
SECRETARIO: D. Carlos Aparicio Santos. (Representado por D. Rafael 
Presentación) 
 
VOCALES: 
D. Aniceto García Rojas 
D. Juan Antonio Zaplana. 
 
GERENTE E.C.: Dña. Matilde Hernández. 
 

1.- ESTUDIO PRESUPUESTO INSTALACIÓN DE CÁMARAS Y 
SEGURIDAD. 
 
La empresa de seguridad ha enviado un presupuesto total de las obras de 
instalación de las 9 cámaras de seguridad y de la mano de obra para dotar de 
luz 24 horas a las cámaras; también nos ha mandado escrito informando de 
que se ha publicado el convenio de seguridad, con una subida en gastos de 
personal para el 2.023 hasta el 2.026, la subida del convenio incluidos gastos 
sociales e industriales se estima en un 10,25%, con lo cual el presupuesto de 
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seguridad para 2.023 (IVA incluido) quedaría en 298.690,70€, dado que el 
convenio ha sido publicado hace unos días, no ha sido posible modificar dicho 
importe en el presupuesto de gastos de la E.C. presentado para su aprobación 
en Asamblea General, en los presupuestos aprobados en la asamblea general 
ordinaria del 20 de diciembre esta partida de seguridad figuraba con un importe 
de 290.000€, pasando ahora a 298.690. 
 
Se acuerda concertar en breve una reunión con el gerente de Viriato para tratar 
estos asuntos.  
 
 
2.- APROBACIÓN CONTRATO EMPRESA LIMPIEZA DE LAS 

INSTALACIONES E.C. Y APROBACIÓN PRESUPUESTO PODA EN 

ALTURA PASEOS FLORENCIA Y SIENA.  

Se presentan los siguientes presupuestos de empresas de limpieza, se han 

pedido a tres empresas, pero una no ha respondido.  

LIMPIEZAS SURESTE 325 €/MES 

LIMPIEZAS AYALA 360 €/MES 

 

Se elige por unanimidad contratar a limpiezas Sureste. 

Se comenta el estado de los paseos peatonales Siena y Florencia, donde los 

árboles han alcanzado un gran tamaño y en bastantes tramos rozan con las 

viviendas, son 66 tipuanas tipu de gran porte, se ha pedido presupuesto a la 

empresa “Dresna Arboricultura“ que ha llevado a cabo estas tareas en avenida 

Génova y calle Pisa, por su especialización y profesionalidad. El presupuesto 

asciende a 3.168 + IVA, consiste en una poda de reducción de copa y gestión 

interior de ramas secas, así como gestión de los residuos vegetales. Se aprueba 

este presupuesto por unanimidad. Esta previsto que se realicen los trabajos en 

el mes de enero.  

 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 20:30 horas del día 

de la fecha.  

 

SECRETARIO      VºBº PRESIDENTE 

CARLOS APARICIO SANTOS    JUAN MOLINA AMORÓS 


